



Cuarto: Juan José Eguiguren, con 23.

En el juego de toca, fueron también muy numerosos los participantes, realizándose jugadas preciosas y siendo también presenciadas por mucho público.

El resultado en toca fué el siguiente:

Primero: Manuel Macháin, con 16 pegadas.

Segundo: Lorenzo Mendizábal, con 15.

Tercero: Juan Lasquibar, con 14.

Cuarto: Francisco Lazcano, con 13.

## **EN CHINGURRI**

### **Resultados de bolos y toca**

Con gran entusiasmo y ante extraordinaria concurrencia, se llevaron a cabo ayer domingo, los anunciados concursos de bolos y toca, organizados por la sociedad deportiva Noiz-Bait, en Chingurri.

El grupo ganador fué el denominado de los "Tranca", de Herrera, compuesto por José Echeverría, Francisco Aguirre, Francisco Arzallus, Eduardo Loinaz y José Aldanondo, adjudicándoseles una bonita copa donada por el propietario y aficionado Domingo Altamira.

El resultado en bolos fué el siguiente:

Primero: José Aldanondo, con 24 brillas.

Segundo: Luis Araquistáin, con 24.

Tercero: Agustín Usabiaga, con 23.

Cuarto: Juan José Eguiguren, con 23.

En el juego de toca, fueron también muy numerosos los participantes, realizándose jugadas preciosas y siendo también presenciadas por mucho público.

El resultado en toca fué el siguiente:

Primero: José Aldanondo, con 24 brillas.

Segundo: Luis Araquistáin, con 24.

Tercero: Agustín Usabiaga, con 23.